

2020/S/1

Beschluss

Annahme und Überweisung

Kein Bezahlen per SMS als Grundeinstellung!

Überweisung an Landesregierung, Bundesprogrammkommission, Landtagsfraktion

Wir fordern, dass bei allen Mobilfunkverträgen, die in Deutschland abgeschlossen werden, das Bezahlen per SMS zuerst deaktiviert sein soll und, will man per SMS bezahlen, diese Option erst beim Vertragsanbieter aktiviert werden muss. Dazu kann beispielsweise die Onlineplattform des Tarifanbieters dienen.

Außerdem soll sich künftig beim aktivierten Bezahlen per SMS eine Benachrichtigung für die Nutzerinnen und Nutzer öffnen, welche angibt, wie viel Geld in dem aktuellen Monat schon mit dieser Bezahlmethode verausgabt wurde.